
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich bei RM Kasig für die 

gute Sitzungsleitung in der vergangenen Wahlperiode. 

 


